

Polsek Sliyeg Lakukan Patroli Strong Point Wiralodra Untuk Antisipasi C-3 dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 22, 2023 - 19:08



Polsek Sliyeg Lakukan Patroli Strong Point Wiralodra Untuk Antisipasi C-3 dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Indramayu,- Dalam upaya untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Poda Jabar melaksanakan patroli strong point wiralodra di wilayah hukum Polsek Sliyeg, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi potensi kejahatan jalanan (C-3) dan gangguan kamtibmas lainnya yang dapat mengancam ketertiban dan keamanan wilayah.

Strong point Wiralodra menjadi salah satu lokasi yang dianggap rawan terjadinya

kejahatan jalanan seperti curat, curas, dan curanmor, dan tindak kejahatan lainnya.

Oleh karena itu, dengan didukung oleh anggota polisi yang terlatih, patroli ini dilaksanakan secara rutin dan intensif untuk menjaga situasi keamanan di area tersebut.

Kegiatan patroli tersebut mencakup pengamanan dan pengawasan wilayah, identifikasi titik rawan, serta peningkatan kewaspadaan dan keamanan bagi masyarakat yang beraktivitas di wilayah hukum Polsek Sliyeg.

Petugas polisi yang terlibat dalam patroli ini juga berinteraksi langsung dengan warga setempat, memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan pribadi dan rumah, serta melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa patroli strong point wiralodra merupakan bagian dari komitmen Polsek Sliyeg dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

"Kami hadir di wilayah ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman, serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya patroli strong point di Wiralodra, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah dapat lebih terjaga, serta potensi terjadinya kejahatan jalanan dan gangguan kamtibmas lainnya dapat diminimalisir.

"Kami tetap berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah preventif dan proaktif demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sliyeg," kata IPTU Sutrisno.